

えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の…。もし…。
 やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く
 凜として自立を。互敬互譲で、豊穰を分かちあう。

職員あいさつ

初秋の風が心地よく過ごしやすい季節になって来ました。

日頃、何気なく使っている「言葉」って簡単な様で実は、難しいものだと思うのです。

自分の本当に伝えたい気持ちを言葉に置き換えた時点で違う物になってしまう。

「言葉」とは、自分が持つ感覚や感情に服を着せているようなもの、そんな日常、使っている言葉とは別の方法で「会話」をして来てくれる方がシーズにはいます。身振り手振りで懸命に着飾る事もなく、そんな「感覚」や「感情」に寄り添って抱き上げるでも背中を押すでもなく無理に力を加えることなく、これからも一緒に笑って過ごせたらなと思います。

神野 大輔

シーズ通信 10月号

フットサル



毎月2回実施しているフットサルでは、新しいゴールと白線を導入してさらに本格的に楽しめる環境となっています。新しいコーチも来られるようになって、これまで以上に活発な活動になってきています。

《10月の予定》

- 10月1日(火) フットサル
- 10月3日(木) パック回収
- 10月14日(月) 自由登園
- 10月15日(火) フットサル
- 10月17日(木) パック回収
- 10月18日(金) 職員研修(森泉先生)
- 10月21日(月) eスポーツ交流会
- 10月25日(金) 誕生会
- 10月31日(木) ハロウィン行事

9月に延期していた納涼祭は、感染症拡大の為11月に再延期となりました。